

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dan DDS Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 11, 2024 - 10:47



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dan DDS Warga*

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Buniwangi, Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS).

Kegiatan yang berlangsung di Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat serta memberikan imbauan terkait Kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan kepada warga, di antaranya:

1.

**Menjaga Situasi Kamtibmas**

Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna mencegah potensi gangguan keamanan.

2.

**Menjaga Kebersihan Lingkungan**

Ditekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu.

3.

**Waspada Kejahatan**

Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bhabinkamtibmas mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat aman dan dilengkapi dengan kunci ganda untuk mencegah aksi kriminal.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga yang berkomitmen untuk mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Polsek Gegerbitung berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini dan mengharapkan dukungan penuh dari masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.